



## LES 50 ANS DE L'ÉDUCATION THÉRAPEUTIQUE DU PATIENT

---

À l'occasion de cette soirée, découvrez les origines genevoises de l'éducation thérapeutique du patient et son rayonnement international.

Au programme, des allocutions officielles, la projection du film « Jean-Philippe Assal, un portrait » et moments d'échange en présence du Pr Assal et d'Olivier Horn, réalisateur.

**Mardi 18 juin 2024, de 18h à 20h30**

Auditoire Renold, Centre Médical Universitaire (CMU)  
Rue Michel-Servet 1, 1206 Genève

Places limitées. [Sur inscription.](#)



Hôpitaux  
Universitaires  
Genève